

メルヘンハウス通信

今月の和とく情報

冬はコートも主役です



昔のコートを見てみましょう。とても派手であったり、今見ると丈が短いのがありませんか。自分の年齢にあっていればよいのですが、とても若い時のコートは今の着物にそぐわないことがあります。

地色が派手になりすぎていたり、体型が変わってしまって寸法が合わない時などです。

例えば、とても年齢に相応しい着物をお召しなのにコートだけが若いときのままに、派手でつんつるてんに短かったりしているのを街で見るとおかしく思います。そのようなコートは手直しすることにしましょう。

これからの和とくポイント

コートの丈・寸法・色・材質

道行きみちゆきの衿えりの位置が上になり胸の上のほうだったり前のホックやひもを結ぶとき、きつそうだったり、腰掛けると幅が苦しいのは、自分の体型が若いときより立派になってしまったということなので、もはや着ることが難しくなったということです。

材質についていえばコートはその割に傷んでいないものです。ほとんどが再生に耐えられます。

派手になったり、きつくなったからといっても大事にしてください。長さは七分、八分、九分といろいろです。この丈は人によりその身長から判断して決めるので、あくまでも着る方にとっての七分であり、八分であるのです。コートを仕立てる時、まず格好がよくなくてはなりません、それを決めるには着物を着て帯もきちんと締めて頂いた上で作りたい好みの長さを相談して決定いたします。

衿の形は好みですが、胸のある方は道中着みちなかつがお薦めです。着物の衿に添って苦しうに見えず着られますし、裾も幅にに応じてひもを結べますので形が裾ですばまり着物に添うので、すっきりと見えます。長めのコートにすると下の着物が気にならずに着られるのが良い点でもあります。



やしまからのお知らせ

休業のお知らせ

12月11日(木)～16日(火)は閉業の為、休業とさせていただきます。

高岡教室開講

高岡文化ホールで着付教室が開講しました。

親戚の行事や子供さんに着せてあげたい、着物を作ってくれた母の為に…また趣味で着る予定があるなど、16名の生徒さんが入校されました。

<高岡教室>

日曜：午前10:00～12:00
月・土曜：午後14:00～16:00
水・木曜：夜間19:00～21:00

催事・イベントのお知らせ

◎改装オープン記念感謝祭

とき 12月19日(金)～23日(祝)



◎年末年始：休業のお知らせ

年末：12月30日、31日
年始：1月1日、2日

